

14 Sports

Athlétisme/Deux Gabonais au dernier Marathon de Paris

Mission accomplie pour Lendoye et Nynze



Photo : D.R.



Photo : D.R.



Photo : D.R.

Le jeune athlète Juff Sylva Lendoye Orye (N°13965) au marathon de Paris. Photo du milieu : La marathonienne Audrey Nynze présentant sa médaille de participation au marathon de Paris. Photo de droite : Air France a été le principal sponsor de Juff Sylva Lendoye Orye.

C.O.

Libreville/Gabon

Le premier a battu son record personnel et la seconde a terminé sa course.

DEUX marathoniens gabonais, Juff Sylva Lendoye Orye (25 ans) et Audrey Nynze (26 ans), ont participé au Marathon de Paris le 8 avril dernier. «Nous avons été retenus grâce à nos performances au niveau local», a confié Juff Sylva Lendoye Orye qui a été parrainé par Air France.

En effet, cette compagnie aérienne avait mis en jeu, un billet d'avion sur Paris, tout frais inclus, pour le premier Gabonais qui finirait le marathon de Libreville (42,195 km). L'heureux gagnant a été le jeune Juff Sylva Lendoye Orye, qui a occupé la 11e place de cette compétition. Une position qui lui a permis de participer à l'épreuve sportive de Paris qui a réuni 55 000 participants. «Pour moi, c'était déjà merveilleux de participer au marathon du Gabon et de gagner ce billet d'avion offert par Air France», s'est

réjoui Lendoye Orye. Reconnaisant, il a indiqué que cette compagnie lui a donné la chance de participer au marathon de Paris pour la première fois et l'a soutenu durant toute cette aventure. Dans les rues de Paris, notre athlète a découvert que l'organisation y est supérieure à celle du Gabon. «J'ai pris part à la course comme tout le monde et j'ai pu améliorer le chrono que j'ai fait au Gabon, qui est de 3h 15 mn. A Paris, j'ai fait 3h 00mn 04s», confie-t-il. Un record national pour notre marathonnien obtenu dans les difficultés qui ont

commencé au bout du 32e kilomètre de course. «J'ai senti une charge au niveau des cuisses. Je me suis dit qu'il faut aller moins vite et que si j'allais plus vite, je pourrais me blesser et peut-être abandonner la course. Alors que mon objectif était de terminer la course et d'améliorer mon chrono. Ce que j'ai fait», explique-t-il. Ainsi sur 55 000 participants, il a occupé la 973e place. Il pense qu'il aurait fait mieux s'il n'avait pas marqué deux arrêts, en raison de pépin physique. «J'ai perdu quatorze minutes. Et ces minutes perdues dans un marathon,

c'est beaucoup. Je devais courir en 2 heures par rapport à mes statistiques, j'ai dû faire 2h 46mn» se souvient-il. S'agissant d'Audrey Nynze, qui a été prise en charge par le ministère des Sports, elle est, depuis 2013, la lauréate de "La Gabonaise", courue sur une distance de 5 kilomètres. A l'exception de 2016, du fait qu'elle se préparait à courir le 21 kilomètres. Une course où elle a occupé la 3e place. C'est au regard de ses performances que le ministère des Sports l'a poussée à participer au marathon de Paris. «J'étais accompagnée

du directeur des Sports du haut niveau, Bernard Obiang Metoule», a indiqué la marathonienne. Évoquant ses performances dans la capitale française, Nynze note : «j'ai fait 4 heures sur les 42,195 km. Nous avons couru avec les élites de toutes les nationalités. Ce n'était que pour la performance. Mon objectif étant de terminer ma course.» Actuellement, elle a les yeux rivés sur le 10 km de Port-Gentil organisé en juin prochain avant de s'envoler pour le Kenya pour y suivre des stages.

Football/Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire/Présentation de la 23e journée

Le classique CSL/Académie PEA comme affiche

PSNB

Libreville/Gabon

LE championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire, qui se joue aujourd'hui dans les différents stades de la province, va sans doute connaître quelques bouleversements au terme de cette levée. Le classique entre Cercle sportif de Libreville (CSL), leader (54 points) et Académie Calcio PEA (6e, 38 points), au stade Idriss Ngari à 14 heures, dans la commune d'Owendo, va cristalliser toutes les attentions de cette journée. Car le CSL veut non seulement continuer sur sa lancée, en gardant jalousement son fauteuil de leader, mais surtout conserver son rythme de croisière dans la compétition. Il n'y a encore enregistré aucune défaite. En cas de contre-performance face à Académie PEA, la bande au coach Saturnin Ibela pourrait être rejoint aux points si, dans le même temps, son poursuivant immédiat, JS Awassi (2e, 51 points),

l'emporte au stade de Nzeng-Ayong face au club Momentum (8e, 28 points). Mais en cas de victoire, le CSL consolidera son fauteuil et pourrait porter son avance à six longueurs, à condition que les "Awassiens" perdent face à leurs adversaires du jour. Le CSL et la JS Awassi sont, pour l'instant, les deux équipes les mieux positionnées pour le sacre final. Mais juste derrière, le Vautour club Police (3e, 47 points), qui n'a plus droit à l'erreur à trois journées de la fin du championnat, s'accroche. Pour ne pas trop s'éloigner dans la course au titre, le club de la Police doit obligatoirement remporter tous ses matches pour mettre la pression sur les deux premières équipes (CSL et JS Awassi). A commencer par celui de ce vendredi sur ses propres installations de l'École nationale de police (ex-Escap) à Owendo, face à Bizango-Bikélé FC (9e, 27 points). Une formation qui lutte de son côté pour le maintien. Pour éviter un grand écart avec les trois premières équipes, ACL (4e, 44



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Blessé, un joueur du FC Di Karlo reçoit les soins de son kiné lors de la rencontre de la première journée du championnat de D3 face au FC Badji.

points) n'a plus aussi droit à l'erreur et ne doit pas rater son match d'aujourd'hui au stade de Bikélé-Projet Goal (16 heures), où cette formation reçoit l'équipe de FFAL qui

occupe la 7e place avec 32 points. Les deux autres rencontres de la journée opposeront Ballon d'or (12e, 17 points) à Doumeya FC (11e, 19 points) à la cité

des Ailes à 16 heures. Cette opposition, entre les deux formations qui ont subi une défaite lors de la journée précédente, est considérée comme un duel des "mal classés".

D'autre part, le FC Di Karlo (13e, 8 points), avant-dernier du championnat, qui sera reçu par Sporting club du Gabon (10e, 23 points), doit obligatoirement se ressaisir face à son adversaire du jour, après son échec, il y a une semaine contre le CSL (0-3). Au vu du positionnement actuel des deux clubs au classement aux points, c'est un peu la lutte pour la survie. L'objectif de ces équipes étant de ne pas terminer dans la zone rouge. Ce qui serait synonyme de descente en D4, la saison prochaine.

Le programme complet

Vendredi 27 avril 2018 :
14 h : CSL vs Académie PEA (Idriss Ngari)
16 h : Vautour club Police vs BB FC (Ecole nationale de Police)
16 h : JS Awassi vs Momentum (Nzeng-Ayong)
16 h ACL vs FFAL (Bikelé-Projet Goal)
16 h : Ballon d'or vs Doumeya FC (Idriss Nagri)

Exempt : Académie Etoiles de LBV